



2013年 U-12出陣！



チームWANDAFLY 「勝利を信じて…」



景品争奪戦 「ジャンケンほい！」

新年最初の恒例行事。今年は、サンガ杯と重なったため、六年生だけの初蹴りが一月六日に行われた。前日の試合から気持ちを切り替え、この日は元気いっぱいの選手たち。晴れ上がった空の下、彼らの笑顔も晴れとしていた。

明けまして初蹴り！

♪試合後のお楽しみ！
美味しいトン汁、心ゆくまで味わいました♪

試合終了…「ありがとうございました！」

初蹴り名物？親子サッカービッグが始まった。前日の試合後、選手たちの前で「お前らには絶対負けへん！」と言い切った楳丸コーチ率いるチームWANDAFLY。気合い十分の円陣を組み、子どもたちといざ勝負！

親対子ども 負けられない対決



全員円陣 「気合い入れていくぞ～！」



一月五日。初蹴りの前日、六年生最後の大規模な大会、サンガカップが開幕した。JFCキャブテンの挨拶がHPに掲載され、勝利を誓ってのぞんだジョイフルイレブン。初戦の後部戦は見事な試合運びで快勝、次に向けてよい流れをつくった。しかし…二試合目は、相手に先制を許し、最後までチーム一丸となって戦ったものの、勝ち星をあげることができなかつた。悔しくて地面に突つ伏す選手、こぼれる涙をぬぐう選手…彼らの挑戦は、二回戦を幕じた。(一点が遠かった…)

サンガカップ

編集後記



JFCミニカップ
ゴリラ出現！「ハマダ
ゴリラ」を想像せずには
いられず…つい激写！

二〇一三年、突入しました！今年もよろしくお願ひいたします。正月早々の大きな大会…選手たち、最後まであきあづに戦いましたが、思うよう結果にならなくて残念でしたね。そして「悔しい」といえば、全国高校サッカーで準備した橋高校の決勝戦…PK戦を制することができますが、あと少しでつかめることろだった頂点に手が届きませんでした。(惜しまぎくー)しかしながら、圧倒的攻撃力を誇るうつづづ、相手の攻撃を必死で防ぐ堅い守備、一戦一戦を勝ち上るための戦術…どれもみな、本当に素晴らしい実力を見せたえのある試合を魅せて(見せて)くれました。今大会、三年生とともに、出場していた下級生が次を担い、来年度また私たちに素敵な宝物を残してくれることを心より願います。